



MACARENA PÉREZ

**PREMIACIÓN.**— Los galardonados de la quinta edición serán distinguidos en una ceremonia en la U. Católica. En la foto, el acto del año pasado, en la biblioteca de la casa de estudios.

## Esta jornada expira el plazo para postular: Hoy finaliza convocatoria abierta a “100 Líderes Mayores 2025”

La iniciativa cuenta con jurados como Jaime Fillol, Gloria Benavides y Sebastián Ugarte.

Hoy vence el plazo para la postulación a “100 Líderes Mayores”, una iniciativa de Conecta Mayor UC, junto a El Mercurio y la Universidad Católica de Chile, que reconoce a personas de 75 años o más que aportan al desarrollo del país.

En el sitio web [www.lideres-mayores.cl](http://www.lideres-mayores.cl) se puede inscribir a los candidatos, mediante un formulario breve y sencillo; posteriormente, los nominados pasarán a un jurado que incluye, entre otros, a la cantante, actriz y humorista Gloria Benavides; el doctor Sebastián Ugarte; Peter Hill, empresario y dirigente gremial; la dirigente comunitaria Marta Loyola; el tenista Jaime Fillol; la abogada y conductora de televisión Carmen Gloria Arroyo y la perio-

distista Mónica González.

“Las cuatro ediciones anteriores demuestran que son muchos los mayores de 75 que ocupan roles cruciales y es ahora el momento de reconocerlos”, comenta Eduardo Toro, director ejecutivo de Conecta Mayor UC.

“Hemos recibido historias que nos entusiasman y nos inspiran desde diversos rincones del país”, afirma el ingeniero civil.

Desde 2021 ya han sido 400 las personas reconocidas por su aporte al desarrollo del país en las seis diferentes categorías: Ciencias y humanidades; Cultura y artes; Economía y oficios tradicionales; Labor comunitaria y política, y Vida saludable y deportes.

Los 100 ganadores, al igual

que en años anteriores, serán presentados en una edición especial de “El Mercurio” y en una ceremonia en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Conecta Mayor es una organización de la casa de estudios que “busca promover la integración social, la autonomía, la dignidad y el legado de las personas mayores de Chile, a través de la inclusión digital y de un cambio cultural en torno a la vejez”.

Fue creada en 2020, luego de la campaña “Vamos Chilenos”, cuyo objetivo era conectar a 80 mil adultos mayores de los sectores más vulnerables con la tecnología, usando teléfonos adaptados que tenían conexión ilimitada y gratis a internet.